

Orquesta de Cámara PUCV se presenta en Iglesia San Isidro

Para fortalecer el quehacer artístico, cultural y patrimonial de la región, la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) firmó recientemente un convenio de colaboración con la municipalidad de La Cruz, para que los elencos dependientes de la Dirección de vinculación artístico cultural

PUCV sean parte de la cartelera crucina.

En este sentido, como parte de los Conciertos de Invierno de la Municipalidad de La Cruz, se presenta este sábado 19 de julio la Orquesta de Cámara PUCV, a las 18:00 horas en la Iglesia San Isidro Labrador, paradero 11, Av. 21 de Mayo, comu-

na de La Cruz.

Al respecto, el director de la Orquesta de Cámara PUCV, Jesús Rodríguez, expresó que "estamos muy emocionados por ir a compartir nuestra música a La Cruz, donde tenemos un programa tremendamente variado para toda la familia, donde podrán escuchar desde obras de

Mozart hasta la Gran Sereñata para Cuerdas de Dvorák. Así que los esperamos con mucha energía y con mucha música, porque para nosotros es muy importante llegar a las distintas comunas de nuestra región de Valparaíso y vamos con mucho cariño a la comunidad de La Cruz".



LA PUCV Y LA MUNICIPALIDAD DE LA CRUZ FIRMARON UN CONVENIO.

CEDIDA